
7月11日、留萌管内４Ｈクラブ連絡協議会の主催の青年農業者夏季交

流研修会が開催され、管内24名（４Ｈ連協会員15名・農業基礎ゼミナー
ル生9名）、管外４名の青年農業者が出席しました。
今回は「高収益・所得補完作物を勉強しよう！」をテーマとして、

「遠別町の色素取りサツマイモ」や「初山別村の施設園芸ハウス」、
「羽幌町の四季成りイチゴ高設栽培」のほ場を視察後、交流会を行いま
した。視察研修、交流会ともに活発に意見や情報交換がなされ有意義な
交流研修会となりました。
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【会長の熱いメッセージ】

秋山直人 (個人(Rumoi-Action-Products)）

上川の美瑛
山麓倶楽部
から4名参加

いちごやサツマ
イモ等、農業ゼ
ミナール生も興

味津々！

それぞれ空白の二年間の想いを持ち寄って…。
今回は夏季交流研修会に沢山のご参加ありがとうございました！

特に農業基礎ゼミナールから多くの仲間が集まったのは、とても嬉しい
ことです！
コロナで止まっていた時間が、また動き始めました。
今年度は美瑛町山麓倶楽部４名の参加もあり、皆さんも良い刺激を受

けることができたのではないでしょうか？
これを機に、他管内との交流を深めていければと僕は思いました。

僕が留萌の会長でいられるのはあと数ヶ月。残されたわずかな時間です
が、これからはファーマーズトークの準備が待っています！
留萌の若者全員で北海道一ワクワクするような大会にできるよう、皆

で頑張りましょう！

色素どりサツマイモ スイートコーン

高設栽培イチゴ



編集後記

北海道アグリネットワーク
からのお知らせ

今後の行事予定

令和４年度の「全道農業者会議」
の日程が決定しました！
コロナ禍の中、どのような開催方
法になるかは現在協議中です。

日時 R5.1.26(木)、27(金)
場所 北海道自治労会館

８月末 代表者会議
10月末 上川留萌宗谷ブロック

交流会（予定）
12月 ファーマーズトークin       

RUMOI
２月 冬期研修会（加工）

☑ 上川留萌宗谷ブロック会議

☑ 全道青年農業者会議

８月18日に会議が開催され、情報
交換とブロック交流会の日程と内
容を協議する予定です。

みなさんこんにちは！羽幌町・初山別村ピン
クファイブです。
令和２年に大きく世代交代し、初山別村とし

て再スタートしました！！(会員5名)
現在は経営の向上を目的に学習会を中心とし

た活動を行っています。

～ 一緒に活動・勉強しませんか!? メンバー募集しています!! ～

活 動 紹 介

大豆の生育調
査で作物の見
方を学ぶ！

勉強会で秋まき
小麦の追肥につ
いて学ぶ！

土壌分析に応じ
た適正施肥で肥
料価格高騰に
向き合う！

・秋まき小麦の栽培に関する学習会
・作物の生育調査
・土壌・肥料の学習会

学習会の例

7月も終わろうとしています。
またしても、新型コロナの感染者が
増加傾向となっています。
これから管理作業や収穫作業で忙

しくなる時期ですが、コロナ対策も
含め、体調管理に気をつけましょう。
（RT記）


